

MANIFESTACIÓN

DE LA MUNICIPALIDAD DE PURULHÁ

AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA,

Licenciado Don Manuel Estrada Cabrera.

Señor:

UN porvenir brillante espera ya nuestra querida patria; y esa esperanza solo podía ser alimentada por todos los buenos ciudadanos que animados de las mejores intenciones y siguiendo el ejemplo de otras naciones, han procurado sostener la idea de la reelección, con el convencimiento de que Vos, Señor, desde el día en que por ministerio de la ley empuñasteis las riendas del Poder Supremo de la Nación, la salvasteis del peligro inminente en que se viera amenazada por los enemigos de la civilización y del progreso.

Con mucha razón, Señor, vuestros conciudadanos trabajaron con solícito empeño por sosteneros en la Presidencia de la República, porque no solo son reconocidos vuestros relevantes méritos, sino que también habeis dado muchísimas pruebas de verdadero amor á la patria.

La Augusta Representación Nacional expidió el Decreto en que os declara electo para seguir ejerciendo la Primera Magistratura del país en el próximo período constitucional de 1905 á 1911.

Por ese hecho que reviste verdadera cordura del pueblo guatemalteco, los que suscriben, en nombre de la Municipalidad de Purulhá y del vecindario que representa y como fieles intérpretes de sus sentimientos de admiración y respeto hacia Vos, Señor, tienen la honra de dirigiros muy humilde y respetuosa felicitación, por esa muestra de confianza que en Vos, Señor, ha depositado el pueblo y ofrecemos una vez más nuestra adhesión y lealtad, haciendo votos por vuestra felicidad personal.

S. P. DE LA R.

GUATEMALA, Agosto 8 de 1904.

LA COMISIÓN:

Rafael Ruano R.,

Alcalde 1.º

Marcelino Caballeros,

Secretario.